

Dreikönigen

Kath. Pfarramt Dreikönigen Enge, Schulhausstrasse 22, 8002 Zürich,
Telefon 044 202 22 61, Fax 044 202 11 32, www.dreikoenigen.ch



Pfarrer:	Pater Julius Zihlmann	Portugiesenseelsorge:	Pater José Carlos Barroso
Katechese:	Rossella Dinkelmann	Sakristane:	Jesús Barrio, Daniel Häner
	Ute Leber	Sekretariat:	Rossana Bellusci, Denise Ursprung
Sozialdienst:	Marijan Markotic		Di, Do und Fr 9.00–12.00/13.00–16.00 Uhr
Hauswart:	Robert Miljkovic		Mi 9.00–12.00/13.00–17.00 Uhr
Spitalseelsorge:	Johannes Utters	E-Mail:	sekretariat@dreikoenigen.ch

Gottesdienste

23. SONNTAG IM JAHRESKREIS

Sonntag, 4. September

11.00 Eucharistiefeier

Pater Julius Zihlmann

Kollekte: für die Aufgaben des Bistums

14.30 Missa em Língua Portuguesa

reit, welche unseren Weg bereichern werden.

Diese besondere Kraft und Zuversicht, die im Geheimnis des Wachsens verborgen ist und ganz natürlich zutage tritt, wünschen wir allen, die mit uns den Schuljahresstart feiern, und ebenso jenen, die an diesem Anlass leider nicht dabei sein können.

SCHULERÖFFNUNGS-GOTTESDIENST

Sonntag, 11. September

11.00 Familiengottesdienst zum Schuljahresbeginn mit Eucharistiefeier

Pater Julius Zihlmann, Rossella Dinkelmann, Ute Leber und Unterkinder

Kollekte: *migratio «Tag der Migranten»*

14.30 Missa em Língua Portuguesa

Allen Schüler:innen, Eltern und Familien von Herzen ein glückliches, gesegnetes und erfolgreiches neues Schuljahr!

Team Pfarrei Dreikönigen

WOCHENTAGS

Mo 5.9. 19.00 Slaw.-byz. Gottesdienst

Di 9.30 Eucharistiefeier

Mi 14.9. 10.00 Gottesdienst im Ris

«HAND IN HAND» DURCHS NEUE SCHULJAHR

Sonntag, 11. September, 11.00 Uhr



Nach vielen unbeschwerlichen Ferienwochen kommt der Alltag zurück und wir starten gemeinsam in das neue Schuljahr. Doch wir müssen diesen Alltag nicht alleine bewältigen. Jesus sagte nach seiner Auferstehung bei einem der letzten Treffen mit seinen Jüngern: «Ich bin bei euch alle Tage bis zum Ende der Welt.» (Mt. 28,20)

Deshalb ist das Thema unseres diesjährigen Schuleröffnungs-Gottesdienstes: «Hand in Hand» durchs neue Schuljahr. Wie die Schildkröte, welche für unseren Schuljahresstart das Symbol für Achtsamkeit und Neubeginn ist, so werden wir uns alle in diesem Jahr weiterentwickeln. Die kommenden Monate halten neue Begegnungen und Wachstum be-

Veranstaltungen

MITTAGSTISCH FÜR ALLEINSTEHENDE

Montag, 5. September, 12.00 Uhr, Saal

Unkostenbeitrag Fr. 10.–

Anmeldung bitte bis Freitag, 12.00 Uhr

ÖKUMENISCHE WANDERUNG: ZWEIDLEN–GLATTFELDEN

Donnerstag, 8. September

Treffpunkt: 9.25 Uhr, Hauptbahnhof
Gruppentreffpunkt

Abfahrt: 9.37 Uhr, S9 Richtung Rafz

Billett: nach Zweisimmen, 24 Std.

Wanderzeit: zirka 1 1/2 Stunden

Mitnehmen: Grillgut, Picknick, Getränke (Bemerkungen: kein Restaurant am Schluss der Wanderung).



Wir wandern von Zweisimmen Richtung Kraftwerk Eglisau-Glattfelden am Rhein. Von dort führt uns ein schöner Weg der Glatt entlang zum Hotel Riverside. Hier besuchen wir den Skulpturenpark (Foto) im Freien mit 20 grossen und originell geschnitzten Holzskulpturen von Stephan Schmidlin. Weiter geht es auf

dem ebenen Wanderweg der Glatt entlang bis zum gedeckten Picknickplatz mit Feuerstelle, Brunnen, Tischen und Bänken.

Der Weg zum Bahnhof Glattfelden führt uns zuerst weiter entlang der Glatt und dann ein kurzes Stück bergauf.

Die S9 bringt uns jede halbe Stunde zurück zum HB.

Bei schlechtem Wetter gibt das Pfarreisekretariat Dreikönigen, Telefon 044 202 22 61, am Vortag zwischen 13.00 und 17.00 Uhr Auskunft über die Durchführung. Wir freuen uns, wenn Sie dabei sind!

Foto und Text: Marianne Federer

EUROPA-PARK-AUSFLUG

Montag, 12. September

ELTERNABEND 1. KLASSE

Donnerstag, 15. September, 19.00 Uhr,
Pfarreisaal

Aus der Pfarrei



Heute begrüssen wir unseren neuen Mitarbeiter Olivier Walser und freuen uns sehr, einen motivierten Theologen bei uns im Team zu haben. Er stellt sich gleich selbst vor:

Ab September werde ich das Team in Dreikönigen ergänzen und in Ihrer Pfarrei mitwirken. Vor einigen Jahren, als Ministrant und Lektor in meiner Heimatpfarrei St. Petrus in Embrach, zog es mich zum Theologiestudium nach Luzern. Nach dessen Abschluss arbeitete ich neun Jahre als Seelsorger im Zürcher Oberland und Zürich Stadt. Wertvolle Erfahrungen durfte ich in der Katechese machen, bei Erstkommunionvorbereitungen und im Firmweg, in der Ministrantenarbeit, während des Feierns von Gottesdiensten, in der Begegnung mit jüngeren und älteren Menschen und vielem mehr.

In der Freizeit trainiere ich Tai Chi, Qi Gong und Kung Fu, habe einen Hang zu Fantasy-Romanen und kooperativen Spielen. Und natürlich verbringe ich viel Zeit mit meiner Frau und unseren zwei Kindern: unsere Tochter ist acht, unser Sohn seit diesem Frühling auf der Welt. Nun freue ich mich, im Oberstufenunterricht und Firmweg mitzuwirken, die Ministrantenchar und Pfadi kennen zu lernen, Ihnen und euch beim Mittagstisch und im Gottesdienst zu begegnen, mit jüngeren und älteren Generationen unterwegs zu sein!

Olivier Walser